

Winterthur, im August 2019

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und die Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Rösli Stebler-Forrer

erfahren durften.

Für die vielen Briefe, Geldspenden und für jeden Händedruck und jedes Gespräch danken wir von Herzen.

Ein besonderer Dank dem Alterszentrum Rosental für die langjährige liebevolle Betreuung, Pfarrerin Elisabeth Meier, Organistin Tina Zweimüller und Cantor Christoph Germann und allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie

